

La Diputación acerca a los 103 municipios acciones para frenar el cambio climático

La institución oferta un curso para técnicos municipales destinado a promover políticas de adaptación

LA VOZ

La Diputación Provincial va a acercar a los 103 municipios almerienses acciones para luchar contra el cambio climático en la provincia de Almería. La institución supramunicipal oferta a técnicos municipales y provinciales un curso que se enmarca dentro del proyecto europeo 'Life Adaptate', una iniciativa que se desarrolla de forma paralela en España, Portugal y Letonia con el objetivo de promover políticas de Adaptación al Cambio Climático.

El objetivo general de este ambicioso proyecto es aumentar el compromiso de los municipios europeos con el nuevo Pacto

de las Alcaldías por el Clima y la Energía mediante el desarrollo de planes locales, dando un enfoque integral para la lucha contra el cambio climático. Esta acción se enmarca en el proyecto europeo 'Life Adaptate', aprobado en la convocatoria del Programa LIFE de 2016, dentro del subprograma de Acción por el Clima.

Sesiones virtuales El proyecto está coordinado por el Instituto de Fomento de la Región de Murcia, coordinador regional del Pacto de los Alcaldes y ha implicado ayuntamientos murcianos, así como a la propia Junta de Andalucía. El curso 'Adaptación al Cambio Climático' se celebra del 21 al 23 de julio de forma



Una de las acciones de Diputación contra el cambio climático. LA VOZ

telemática y está dirigido a técnicos municipales y provinciales, así como a técnicos del sector privado interesados en esta temática. Las tres sesiones virtuales tienen una duración de dos horas de 11 a 13,00 horas.

El objetivo es el desarrollo de planes locales que estimulen el compromiso municipal

El proyecto se encuentra en la recta final, con la implementación de la Estrategia de Transferencia y Replicación de los resultados. Por ello, han apostado por formación para responsables técnicos municipales

a coste cero para las entidades beneficiarias que recibirán las acciones.

Acción "vital" En este sentido, el responsable del área de Fomento y Medio Ambiente de la Diputación Provincial, Ángel Escobar, ha invitado a los ayuntamientos almerienses a ser partícipes de una acción "vital para potenciar la inclusión de las políticas de Adaptación al Cambio Climático, aprender sobre la normativa a nivel andaluz, y tener una guía para el desarrollo de Planes Municipales de Cambio Climático. La Diputación acerca a los ayuntamientos herramientas para preservar la calidad medioambiental de la provincia".

EL EJIDO

Escuela de verano para niños con TEA

LA VOZ

El municipio de El Ejido es sede de la Escuela de Verano con Intervención Terapéutica para menores con Trastorno del Espectro Autista (TEA) y otros trastornos del

Neurodesarrollo organizada por la Asociación Neuralba Contigo, que se está impartiendo en las instalaciones de la Escuela de Educación Infantil Gabriela Mistral. Una iniciativa en la que colabora el Ayuntamiento de El Ejido; la

Asociación de Navarra de Autismo, ANA; la Asociación 'Soy Especial y qué'; y la Asociación 'Aldeilla Joven', con el respaldo de numerosas empresas.

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, ha visitado el espacio junto a la edil de Servicios Sociales, Delia Mira, para comprobar el desarrollo de esta importante iniciativa que "contribuye a la mejora de los niños a la vez que se convierte en un tiempo de respiro para las familias".

VÍCAR

Una exposición contra el abuso a mayores

LA VOZ

El Centro de Participación Activa de La Gangosa acoge en estos días la exposición itinerante de la campaña de sensibilización contra el maltrato y hacia el buen

trato a las personas mayores, puesta en marcha a mediados de junio por el Ayuntamiento de Vícar, coincidiendo con la celebración del Día Mundial de toma de conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez. La muestra podrá ser visitada

a lo largo de toda la semana de 9 a 14 horas. Se trata de una muestra, realizada en colaboración con la Confederación Estatal de Mayores Activos (Confemac), y compuesta por cinco carteles, con mensajes relativos al maltrato y el abuso de las personas mayores. El alcalde de Vícar, Antonio Bonilla, ha insistido en que "nos sumamos a esta campaña de sensibilización social, aun sabiendo que hablar de maltrato en la vejez despierta sensibilidades.

Empresas
Negocios
Asociación
Empresas & Negocios

gajimín
LUGAR CALO

Paseo Marítimo
C/ Antonio Machado, 94
Roquetas de Mar
(Almería)

DECOMUEBLES NAVARRO
EN CRUDO Y PINTADOS

Usted elige el color y nosotros se lo pintamos

Muebles de todos los estilos

Ctra. de Granada 2º tramo, 38 bajo • Tlf.: 950 140 412
decomueblesnavarro@gmail.com • www.decomueblesnavarro.com

PAJARERIA
ACUARIOS
(Instalación y Mantenimiento)

AMAZONIA
PELUQUERÍA CANINA

f Amazonia

C/ Lopán, 14 Almería
Tel. 950 265 097
Móvil 619 383 116

Un Universo de Emociones
a Mares

ecoideas
DECORACIÓN & MUEBLES

Creamos para ti

PASEO SANTA MARÍA
DEL ÁGUILA, 25 • EL EJIDO

La Cámara convoca un acto de apoyo al AVE preocupada por el ritmo de las obras

El presidente de la Cámara asegura estar buscando el mayor consenso en torno a un único fin que es el de es tender puentes para que el AVE no se pare

R. I.

ALMERÍA. La llegada del AVE a Almería es una demanda recurrente del tejido empresarial y en general de la sociedad civil; se trata de una infraestructura clave de presente y futuro para el posicionamiento de la provincia, carente y pendiente de completar con modernas conexiones ferroviarias que impulsen su competitividad territorial y económica. Todos los tramos en la provincia están oficialmente en obras. Sin embargo, desde la Cámara creen que se está trabajando a un «bajo ritmo», lo que genera una enorme preocupación e inquietud sobre todo ante cualquier posibilidad de que pudiera quedar descolgado del resto del trazado en los que los trabajos están en marcha a mayor velocidad y que pueda paralizarse en los tramos desde Murcia».

Ante este panorama, la Cámara de Comercio de Almería ha comenzado a sumar apoyos entre empresas, sociedad civil e instituciones, para poner el foco en el estado actual de las obras, impulsando una llamada de atención y una posición común para poner de relieve, como provincia, que el impulso de las obras es fundamental para garantizar la

llegada del AVE a Almería y que para ello es imprescindible volcar la inversión pública prevista para esta infraestructura clave para la reactivación de la economía en una coyuntura como la actual marcada por la pandemia.

Una de las actuaciones previstas para cumplir el objetivo de que el AVE llegue a Almería en plazo es la celebración de un gran acto eminentemente empresarial, que tendrá lugar el 10 de septiembre, a las 20 horas, en el Puerto de Almería y para que el presidente de la Cámara, Jerónimo Parra, busca el mayor consenso en torno a un único fin que es el de es tender puentes entre todos para que el AVE no se pare. «Tenemos un reto por delante que debe ser un éxito para una provincia que reclama inversión para tener su lugar en el mapa y se juega su futuro. Una reivindicación para no perder el tren de la Alta Velocidad y que no es contra ni frente más que a la realidad sobre el terreno», señaló el presidente de la Cámara, Jerónimo Parra.

Para este evento se pretende implicar y contar con el compromiso de personalidades vinculadas a Almería, del mundo de la cultura, la comunicación o la economía con proyección nacional, regional o local. La iniciativa de celebrar este acto, que se pretende que tenga continuidad en el tiempo para mantener vivo el objetivo y que ha sido respaldado por el Pleno de la Cámara, comienza a dar sus primeros pasos con una «muy buena acogida y excelente respuesta», alegan.

EL SERVICIO MUNICIPAL DE AGUAS COMUNICA A SUS CLIENTES:

POR MOTIVO DE OBRAS DE MEJORA DE LA CALLE ANGEL OCHOTORENA ESQUINA CALLE SAN JUAN BOSCO

que tendrán lugar los días 14 y 15 de julio de 2021, se producirá un corte de suministro de agua potable en las zonas:

Las calles afectadas son: Sector Bola Azul. Zona comprendida entre las calles: Calle Angel Ochotorena, Calle Pintor Sorolla, Calle Pintor Fortuny, Calle Doctor Barraquer, Calle Doctor Carracido, Calle Pablo Ruiz Picasso, Calle Cardenal Herrera Oria, Padre Juan Aguilar, Carrera del Duende, Calle Pintor Rosales, Avenida Federico García Lorca y Calle San Juan Bosco.

La duración de ejecución de las obras será de 08.00 a 17.00 horas de los días 14/07/21 y 15/07/21.

Rogamos disculpen las molestias.

Atención al cliente: 900 81 44 83
Averías: 900 81 44 83
Lecturas: 900 81 44 84

La ampliación del Zoon sanitario de la capital almeriense costará más de 100.000 euros

R. I.

ALMERÍA. El Ayuntamiento de Almería aprobó ayer, en Junta de Gobierno, el inicio del expediente de contratación de los servicios de asistencia veterinaria del Centro Zoon sanitario de Almería. El presupuesto para este servicio es de 106.480,00 euros y el plazo del contrato será de un año, prorrogable por un año más. La propuesta incluye la aprobación del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares para la contratación de estos servicios mediante procedimiento abierto.

La concejala de Sostenibilidad Ambiental, Margarita Cobos, dijo que mediante este contrato se pretende «seguir garantizando la asistencia veterinaria de los animales alojados en el Centro Municipal Zoon sanitario, realizar las actuaciones necesarias para ceder en adopción los animales abandonados en el Centro Municipal así como continuar con la implantación del sistema CER para gatos».

El SAS gastará más de 14 millones al año en limpiar los hospitales de Almería

E. P.

ALMERÍA. El director gerente del Hospital Universitario Torrecárdenas, Manuel Vida, cerró oficialmente ayer lunes el contrato de concesión para el servicio de limpieza de los dos centros hospitalarios de la capital, el área de Gestión Sanitaria Norte de Almería, los Distritos sanitarios Almería y Poniente y el Centro de Transfusiones de Almería. El contrato tiene la finalidad de que las distintas dependencias y enseres de dichos centros se encuentren en óptimas condiciones higiénicas.

Al procedimiento abierto se presentaron ocho empresas siendo la adjudicataria Clece que realizará el servicio con un presupuesto de licitación, IVA incluido, de 14.538.903,07 euros anuales por un periodo de cuatro años. Vida y el responsable de la empresa en la provincia, Diego López, presentaron la nueva maquinaria con la que se realizarán estos servicios.

Endesa destina más de 650.000 euros en mejorar el entorno de su red eléctrica en Almería

E. P.

ALMERÍA. Endesa ha destinado este año más de 650.000 de euros a la mejora del entorno por el que discurren su red eléctricas de distribución en Almería. Estas actuaciones que se vienen realizando antes de la llegada del verano, están destinadas a asegurar una mejor calidad de suministros a los clientes y evitar el riesgo de incendios forestales.

En Almería Endesa cuenta con 15.151 kilómetros de líneas eléctricas, cerca del 55% son aéreas que discurren por toda la orografía almeriense, por lo que Endesa cada año en coordinación con la Junta de Andalucía, desarrolla una Campaña anual de tala y poda selectiva de vegetación

cuando ésta se sitúa cerca de las redes. Estos trabajos se realizan para asegurar mantener la distancia reglamentaria entre los conductores eléctricos y las masas arboladas, así como la apertura de corredores de seguridad por debajo de las redes, lo que permite evitar incidencias en el suministro eléctrico y minimizar el riesgo de incendio.

Este año los trabajos se han llevado a cabo de forma más innovadora gracias a una aplicación ideada y desarrollada por ingenieros andaluces de Endesa. La app que no solo se está utilizando en Andalucía, sino que se va a utilizar en toda España, permite avisar de la presencia de cualquier elemento que se localice alrededor de las infraestructuras eléctricas que pueda suponer un riesgo para el entorno natural (restos vegetales, un vertedero incontrolado, etc.).

A estas medidas se unen otras acciones preventivas de cara al verano en las que Endesa invertirá cerca de 2 millones de euros en Almería, y que prevén revisiones termográficas.



Grafiti en el Anfiteatro de la Rambla, en la capital. R. I.

Almería empuja hacia la igualdad con dos grafitis del pacto de contra la violencia machista

R. I.

DATA. Almería cuenta con dos grafitis en el marco de la campaña 'Tu vida no es un juego' que, gracias a los fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género empujarán hacia la concienciación por la igualdad. «Se trata de dos obras de arte, situadas en dos espacios muy visibles de nuestra ciudad, por los que pasan muchas personas, como es el Anfiteatro de La Rambla y junto al parking de Carrefour, con los que quere-

mos reivindicar el compromiso que tenemos todos los almerienses para erradicar la lacra social que supone la violencia de género y concienciar a la población», reseñó el alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, tras visitar una de las obras en la avenida de Federico García Lorca, en el centro de la ciudad.

En la primera de ellas, en la del Anfiteatro de La Rambla se ven dos guitarras (un hombre y una mujer) que tocan uno enfrentado a la otra y el mensaje 'Actúa en igualdad'. Todo ello en más de 30 metros cuadrados. En segundo grafiti, situada en la calle Emilio Campa Bonillo, en una superficie de unos 260 metros cuadrados, se puede leer la palabra «desigualdad», en la que el prefiro se está desmoronando para dejar paso a un único mensaje: «igualdad».

ALMERÍA

La asistencia veterinaria para el zoosanitario costará 106.000 euros

● El Ayuntamiento licita el proyecto, que persigue mejorar la estancia de los animales alojados

Redacción

El Ayuntamiento de Almería aprobó ayer, en Junta de Gobierno Local, el inicio del expediente de contratación de los servicios de asistencia veterinaria del Centro Zoosanitario de Almería. El presupuesto de licitación para este servicio es de 106.480,00 euros, IVA incluido, y el plazo de vigencia del contrato será de un año, prorrogable por un año más. La propuesta incluye la aprobación del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares para la contratación de estos servicios mediante procedimiento abierto.

La concejala de Sostenibilidad Ambiental, Margarita Cobos, ha explicado que mediante este contrato se pretende “seguir garantizando la asistencia veterinaria de los animales alojados en el Centro Municipal Zoosanitario, realizar las actuaciones veterinarias necesarias para ceder en adopción los animales abandonados en el Centro Municipal Zoosanitario así como continuar con la implantación del sistema CER/S captura, esterilización y retorno o suelta en gatos abandonados que habitan habitualmente en la vía pública”.

Un contrato “necesario” para la prestación de un servicio que “sigue creciendo” impulsado desde la actuación municipal, como ha explicado Cobos. En este sentido, no solo ha puesto en valor la “utilidad” que presta el Centro atendiendo a todo tipo de animales que



Imagen de archivo de una visita de la concejala responsable a las instalaciones.

Prorrogado un año el convenio con la UAL

La Junta de Gobierno aprobó también la prórroga, por el periodo de un año, de la vigencia del convenio específico de colaboración entre la Universidad de Almería y el Ayuntamiento de Almería para la realización de actividades de formación continua y postgrados propios, dirigido en este caso a la organización de un curso de experto en management digital (que servirá como formación troncal) y dos cursos de especialización: en business web y en normativa y práctica jurídica en entornos digitales. También se acordó sacar a licitación, por algo más de 71.000 euros, de ochenta ordenador de sobremesa para trabajadores municipales.

acaban en este centro y ahora, también, con la implantación del sistema CER/S para el control de los gatos. También ha recordado los diferentes programas que se han puesto en marcha en estos últimos años reforzando la adopción de animales (721 adoptados en 2020 a través del centro municipal) o la atención que se brinda desde estas instalaciones a diferentes colectivos de la sociedad almeriense en la organización de talleres en favor de la inclusión, como es el caso de la Asociación ANDA.

Del mismo modo, ha recordado el compromiso municipal en la mejora de las instalaciones con la ejecución de obras de ampliación que han supuesto una inversión global de 110.000 euros, todo ello en el objetivo de una adecuada y mejor atención de los animales que llegan a estas instala-

ciones y del personal que trabaja y atiende diariamente este recinto”, ha recordado Cobos.

Precisamente, a finales de la semana pasada, a través del área de Urbanismo e Infraestructuras, el Ayuntamiento de Almería recepcionaba las obras de la

segunda fase cuya ejecución ha permitido llevar a cabo mejoras en la puerta de acceso, la colocación de jaulas en el nuevo espacio ampliado para la ubicación de canes, la dotación de bebederos, la construcción de zonas de almacén, la instalación de agua a presión, gateras con poyetes y escalones para reposo, el tratamiento de regularización y antiescalabilidad del muro trasero, dificultando cualquier intento de acceso al recinto, así como la reparación y colocación de alumbrado.

EN BREVE

Pérdida de subvención para el fomento del empleo en la capital

DEJADEZ. El PSOE del Ayuntamiento lamenta la pérdida de una nueva subvención, de importante cuantía, por parte del Ayuntamiento de la capital para el fomento del empleo. La concejala Lidia Compadre critica que “desde el equipo de gobierno sólo se dedican a vender humo”.

Afirman que el alcalde ni siquiera se ha molestado en pedir la ayuda, que “podía haber beneficiado a 80 personas por cada técnico contratado”. Se quejanm asimismo, de que no es la primera que tiene lugar.

La FAAM presenta hoy la guía de accesibilidad a playas

ÚNICA EN ANDALUCÍA. Hoy 13 de julio, la FAAM presenta la Guía de Accesibilidad a las Playas, un recurso de promoción turística único en toda Andalucía ya que describe de manera objetiva el estado de accesibilidad de un total de 36 puntos accesibles. Junto al presidente de FAAM, Valentín Sola, estarán en la prela alcaldesa de Níjar, Esperanza Pérez, el delegado de Turismo de la Junta, Vicente García, y la vicepresidenta segunda de la Diputación de Almería.

360.178 casos ven los Colegios de Abogados andaluces en un año

JUSTICIA GRATUITA. Los Colegios de Abogados de Andalucía atendieron 360.178 asuntos de Justicia Gratuita durante 2020, lo que supone un descenso de casi el 22% con respecto a 2019, cuando los letrados y letradas del servicio de Asistencia Jurídica Gratuita gestionaron 460.505. Hay que tener en cuenta que cada uno de los más de 113.000 expedientes remitidos por los Colegios de Abogados de Andalucía a las respectivas Comisiones de Asistencia Jurídica.

El alcalde inaugura, en Ciudad Jardín, la calle ‘Abogado de Oficio’ en el Día de la Justicia Gratuita

Redacción

El alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, inauguró el lunes la calle Abogado de Oficio, un compromiso que adquirió con el Colegio de Abogados y al que ayer, en un emotivo acto en el que participó la Banda Municipal de Música, se daba cumplimiento coinci-

diendo con el Día Internacional de la Justicia Gratuita. “Quiero felicitar por esta iniciativa al órgano colegial, que no solo es el colectivo profesional más numeroso en nuestra ciudad, sino que además es uno de los más activos e implicados a la hora de colaborar con el Ayuntamiento en uno de los objetivos que me marqué desde que

soy alcalde: hacer que Almería avance de la mano de sus colectivos profesionales, laborales y vecinales”, ha señalado el primer edil.

Ubicada en el barrio de Ciudad Jardín, con entrada por la calle José Morales Abad y salida por la calle La Marina, Fernández-Pacheco, acompañado de otros miembros de la Corporación Mu-

nicipal, ha destacado sobre la nueva vía que, entre otros motivos, “me gusta porque es importante destacar el significado del turno de oficio como instrumento para hacer realidad el compromiso constitucional de asistencia jurídica gratuita a quienes carezcan de recursos”. Y es que, tal y como ha resaltado, “el Turno de

Oficio representa la función social de una abogacía comprometida con la defensa de los derechos y libertades de todos los ciudadanos”. El decano de Colegio de Abogados, Juan Luis de Aynat, agradeció al Ayuntamiento “el reconocimiento a los compañeros del turno de oficio” con el nombramiento de esta calle. Asimismo, ha aprovechado el acto inaugural para resaltar “el servicio público tan importante que prestan los abogados del turno de oficio” y ha hecho mención expresa “a los 15 que están trabajando en este momento”.